

Las XXXIX Jornadas Culturales del Hogar Extremeño de Móstoles comenzaron con un festival de danzas regionales

Fecha de publicación: 9/09/2019 09:00

Descripción:



Con motivo del Día de Extremadura, que se celebró ayer domingo 8 de septiembre, el Hogar Extremeño de Móstoles inauguró las Jornadas Culturales, que este año alcanza la 39 edición, con un festival de danzas regionales en la Plaza del Pradillo. Con la asistencia de la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, la concejala de Presidencia, Rebeca Prieto, la concejala de Derechos Sociales y Mayores, María Dolores Triviño, el concejal de Participación Vecinal, Victorio Martínez, y otros concejales de la Corporación Municipal.

Las Jornadas Culturales tienen por objetivo acercar la Cultura Extremeña a todos los vecinos de la ciudad. Para ello se llevarán a cabo diversas propuestas, abiertas a toda la ciudadanía que quiera participar y compartirlas, que se desarrollarán hasta finales de mes. Entre otras, destacan la Feria de Productos y Artesanía de Extremadura, el Festival Folklórico Ciudad de Móstoles, así como las actuaciones corales, danza, exposiciones o recitales de poesía.